
eTICSS ET GLOBULE 
POUR COMMUNIQUER

QU'EST-CE QUE C'EST ?

J’AI DES QUESTIONS

JE VEUX DES INFORMATIONS
SUR MON DOSSIER

Ce sont des outils pour communiquer avec un ordinateur ou un 
téléphone. Ils aident les professionnels qui s’occupent de moi.

Je peux appeler au 03 85 48 21 75.

Je peux aller voir le site internet : www.esante-bfc.fr.

Je peux envoyer un mail à l’adresse : 
medecin.eticss@esante-bfc.fr

Je peux écrire à : 
Médecin eTICSS, GRADeS Bourgogne-Franche-Comté,
16 rue Professeur Paul Milleret
25000 Besançon

Je peux m’adresser à la CNIL avec le site internet : 
https://www.cnil.fr/fr



COMMENT ÇA MARCHE ? QUI UTILISE ETICSS ET GLOBULE ?

Quand les professionnels utilisent 
eTICSS et Globule, ils créent un 
dossier à mon nom. Dans ce 
dossier, il y a des informations sur 
ma santé et sur ma vie.

Ces personnes partagent et 
échangent des informations sur 
moi pour mieux me connaitre, me 
soigner ou m'accompagner.
Pour cela, ils ont besoin de mon 
accord.

Si je suis trop jeune pour donner mon 
accord, un adulte peut dire oui à ma place.

Si je ne suis pas en capacité de donner 
mon accord, une autre personne peut dire 
oui à ma place.

Je peux changer d’avis. 

J’ai le droit de ne pas donner mon
accord.

Les professionnels peuvent être : 

un médecin,
une infirmière,
un psychologue,
une assistante sociale,
une aide à domicile,
une diététicienne,
un orthophoniste,
un kinésithérapeute, ...

MON ACCORD EST IMPORTANT MON DOSSIER EST PROTÉGÉ

Seuls les professionnels qui s'occupent de moi peuvent voir mon 
dossier.

Mes informations sont accessibles et en sécurité pendant 10 ans.

Je peux demander à voir les informations qui sont dans mon 
dossier quand je veux.

Je suis d’accord


